



La mañanera tuvo lugar vía Zoom

Bloquea la CNTE accesos a Palacio; hay diálogo abierto: Sheinbaum

● La mandataria rechaza caer en provocaciones y asegura que van a encontrar una salida


CRITICA BLOQUEO A PALACIO NACIONAL

Con la CNTE, pláticas permanentes; no vamos a reprimir: Sheinbaum

Pone en duda reunión con maestros este viernes

ALMA E. MUÑOZ Y
ARTURO SÁNCHEZ

Con los maestros el diálogo es permanente y “no vemos por qué cerrar las puertas de Palacio (Nacional) cuando está el diálogo puesto, es decir, para eso hay un gabinete”, no todo se tiene que resolver con la Presidenta”, aseguró la mandataria Claudia Sheinbaum Pardo, en respuesta a la *toma* que realizó ayer la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación.

Afirmó que a los maestros “los están recibiendo los propios secretarios de Estado” y como Presidenta está “en contacto con el gabinete”. La puerta para el diálogo está abierta, reiteró.

A los profesores les expresó: “hay temas (en los) que no podemos avanzar más, porque el presupuesto no da para algunas solicitudes que están haciendo”.

La conferencia de prensa matutina se realizó por primera vez sin presencia de representantes de la prensa en el salón Tesorería y las preguntas se efectuaron de forma remota, luego de que los maestros de la CNTE bloquearon todos los accesos a Palacio Nacional.

Se le preguntó si se mantiene programada la reunión con los maestros para este viernes.

—¿El diálogo es el viernes?

—Vamos a ver. Por lo pronto, tienen diálogo con la secretaria de Gobernación y con el titular de Educación Pública, abierto desde el primer momento.



“Nosotros no vamos a caer en ninguna provocación y no vamos a reprimir, porque no creemos en eso; creemos en el diálogo y vamos a encontrar una salida”, sostuvo la Presidenta.

Mientras se llevaba a cabo el cerco, recordó que el martes los maestros se reunieron con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y con el titular de Educación Pública, Mario Delgado, sus respectivos equipos y también el área de pensiones de la Secretaría de Hacienda.

Entonces, subrayó, “hay diálogo permanente, nunca nos hemos cerrado a él y lo que planteamos es la posibilidad de que nos reunamos el viernes”.

Tras resaltar el aumento salarial de 9 por ciento para los profesores, y a partir de septiembre, uno por ciento más; el congelamiento de las pensiones para aquellos que están en el décimo transitorio; una semana más de vacaciones, entre otros, “hay un grupo de maestros que quie-

▲ Ante los bloqueos y protestas de profesores la Presidenta respondió: “hay temas en los que no podemos avanzar, porque el presupuesto no da para algunas solicitudes que están haciendo”.

Foto Marco Peláez

ren todavía avanzar más. Lo que hemos dicho es que todo depende del presupuesto que se tiene”.

La Presidenta consideró que se movilizan “algunos maestros de algunos estados; la gran mayoría de los profesores de México están dando clases. A todos los respetamos”.

—¿Estaría usted dispuesta a recibirlos en Palacio Nacional o dónde se podría llevar a cabo la reunión del viernes?

—Vamos a esperar. Hoy (ayer) tenían una reunión, de nuevo, con los secretarios.

La Presidenta informó en redes sociales que este jueves dará su conferencia de prensa a las 8:30 horas.